

Am 14. Mai 1974 haben wir uns kennen und lieben gelernt.
Mit 16 Jahren die "Erste Große Liebe".
Ein paar Wochen später trennten sich unsere Wege.

Am 06. September 2004 trafen wir uns wieder.
Alles, was wir beide in diesen 30 Jahren erlebt haben, alle
Höhen und Tiefen, Alles, Alles bekam einen Sinn.

Es war uns sofort klar: wir gehören zusammen.

Joachim hatte zu diesem Zeitpunkt schon Lebensfreude-
seminare besucht. Ab jetzt besuchten wir sie gemeinsam. Es
war immer wunderbar und etwas ganz besonderes soviel
Lebensfreude zu spüren, doch wir fielen in unserem Alltag
immer wieder in unsere alten Muster und Gewohnheiten.

In der Energieschule von Martin Brune lernten wir warum
das so ist:

Jeder von uns trägt seine „Altlasten“ mit sich herum und die
„blockieren“ die Veränderung. In der Energiearbeit haben wir
gelernt unsere Energieblockaden aufzulösen und so Platz zu
schaffen für das Neue, für die Veränderung oder auch für die
Heilung.

Wir sind diesen Weg ausschließlich für uns selbst gegangen.
Um so größer ist die Freude andere Menschen zu begleiten
und zu unterstützen, auch Ihre Blockaden aufzulösen.

Wir möchten uns an dieser Stelle noch mal ganz herzlich bei
Martin Brune, seinem hervorragenden Team und natürlich
beim Universum bedanken, daß wir diesen Weg gehen dürfen.